
Le SAMSAH
Le SAMSAH est un Service 
d’Accompagnement Médico-Social
pour Adultes Handicapés

Je veux être accompagné
par le SAMSAH.

Je veux contacter
le SAMSAH.

Je veux aller au SAMSAH.

02 41 22 00 95

samsah@adapei49.asso.fr

1 square des Jonchères
49 000 Angers

Je peux prendre 
les transports en commun.

Le tramway
Arrêt Jean XXIII

Le bus
Arrêt Jean XXIII

La voiture 
pour les personnes 
à mobilité réduite

Étape 1
J’ai une orientation SAMSAH 
de la MDA.
La MDA est la Maison 
Départementale de l’Autonomie.

Étape 8
Je signe un contrat avec le SAMSAH.

Étape 7
Le SAMSAH me téléphone 
quand il y a une place pour moi.

Étape 6 
Mon dossier est accepté.

Étape 5 
Le SAMSAH étudie ma demande.

Étape 4
Je rencontre le chef de service 
et l’assistante sociale.
Je me présente. 
J’explique mes besoins.

Étape 3
Je remplis un dossier d’inscription.

Étape 2
Je téléphone ou j’écris au SAMSAH.

Merci à Capucine, Victoire, Didier et Marion



Le Samsah aide des adultes 
en situation de handicap.	

Le SAMSAH écoute 
et évalue mes besoins.

Avec le SAMSAH
je travaille les objectifs 
de mon projet personnalisé.

Le SAMSAH m’aide 
à réaliser mon projet. 

Le SAMSAH travaille 
avec des partenaires comme :

•	mon médecin

•	mon psychiatre

•	mon employeur

•	mon curateur

•	mon tuteur.

C’est quoi un SAMSAH ?

Les missions du SAMSAH

C’est une équipe avec :

•	1 directeur

•	1 chef de service

•	3 infirmiers et infirmières

•	2 éducateurs spécialisés

•	1 aide médico-psychologique

•	1 assistante de service social

•	1 psychologue    

•	1 psychiatre

•	1 secrétaire

•	1 coordinatrice de parcours

Les missions du SAMSAH Ce que je peux faire
avec le SAMSAH

Le SAMSAH m’accompagne pour : 

•	Prendre soin de ma santé

•	M’occuper de mon logement 

•	Trouver un travail 

•	Gérer mes papiers 
et mon argent

•	M’aider dans mon rôle de parent 
ou avec ma famille 

•	Faire des activités en groupe 
une fois par mois
comme prendre un café, 
faire des jeux

•	Aller à mes rendez-vous
comme chez le médecin, au CMP

Je peux aller 
au bureau du SAMSAH à Angers.

Le SAMSAH peut venir chez moi.


